

08.01.2025

Neujahrsgruß

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

ein neues Jahr hat begonnen – voller Möglichkeiten, neuer Herausforderungen und spannender Erlebnisse. Wir hoffen, dass Sie und ihr alle erholsame Feiertage verbringen konnten/konntet und nun mit frischer Energie ins Jahr 2025 starten/startet.

Das vergangene Jahr hat uns viele wertvolle Erfahrungen gebracht, sei es im Unterricht, bei Schulprojekten oder im sozialen Miteinander. Nun blicken wir mit Zuversicht nach vorne: Gemeinsam möchten wir weiterhin ein Lernumfeld schaffen, in dem Neugier, Respekt und Gemeinschaft im Mittelpunkt stehen.

Wir freuen uns auf die kommenden Monate mit neuen Projekten, Veranstaltungen und schulischen Meilensteinen. Möge das Jahr 2025 für uns alle ein Jahr des Lernens, gemeinsamen Wachsens und Erfolgs werden – mit vielen schönen Momenten und fröhlichen Begegnungen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Euch allen ein gesundes, glückliches und erfolgreiches neues Jahr!

Dr. Kerstin Guse-Becker und Torben Bennemann